
                  Протокол заседания Управляющего Совета  № 1                                                    

ГБОУ «Школа №167 имени Маршала Л.А. Говорова»   от  27.08.2020 года 

Присутствовали:     Члены Совета 

1. Тихонюк Т.А. 7. Мокрашова Л.Н. 13. Мурзина Е. 

2. Карачарова Т.И. 8. Проклова В.А. 14. Бабенко А. 

3. Шейхов М.Р. 9. Трещева Т.Р.  

4. Меняело Е.В. 10. Тубаева В.В.  

5. Макарова Ю.В. 11. Фомушкина Ю.Е.  

6. Куцаенко А.Д. 12. Быков Ю.Ю.  

 

Приглашенные 

1. Благодаров В.С. 2. Рупчева Я.Г. 

3. Даренков Р.Ю. 4. Цеподой Ю.А. 

 

Отсутствовали члены Совета:  Гетманов А.Г., Титова О.В. 

                                                 Повестка заседания:                                                              

1. Анализ итогов учебного года. Особенности  работы учреждения в 2020-2021 учебном 

году -  директор школы Т.А. Тихонюк,  заместитель директора  В.С. Благодаров. 

2. Довыборы членов  Управляющего Совета -  секретарь Совета В.А. Проклова.   

3. Утверждение плана работы и комиссий Совета на 2020 – 2021 учебный год – 

заместитель председателя  Е.В. Меняело.                                                                                               

4. Согласование положений и локальных актов – секретарь Совета В.А. Проклова, 

педагог-организатор Ю.А. Цеподой. 

5. Организация горячего питания в новом учебном году – специалист по                            

питанию Р.Ю. Даренков. 

6. Обсуждение организации работы дополнительного образования на внебюджетной 

основе. Согласование тарифов на услуги – педагог-организатор Ю.А. Цеподой. 

7. Согласование ежемесячной родительской платы за услугу присмотра  и ухода. 

Пролонгирование  льгот  по оплате платных образовательных услуг – педагог-организатор  

Ю.А.Цеподой.                                                                                                                            

8. О постановке на внутришкольный  учет  обучающихся – социальный педагог 

Я.Г.Рупчева.                                                                                                        

9. Разное. 

  



Ход заседания: 

1. По первому вопросу  

СЛУШАЛИ: директора школы Т.А. Тихонюк, которая дала полный и содержательный 

анализ деятельности учреждения за 2019 – 2020 уч. год. В своем выступлении особое 

внимание членов Совета   директор школы обратила на  сложность выполнения  задач,  

стоящих перед учреждением в 2019-2020 уч. году, в связи  с непростой 

эпидемиологической ситуацией. Т.А. Тихонюк остановилась на  положительных  

результатах деятельности коллектива школы по реализации  образовательной программы  

учреждения  и участия в городских проектах. Результатом успешной работы школы стало 

вхождение в группу школ, внесших заметный вклад в московское образование. Директор 

школы определила задачи  на новый учебный год. В продолжение  выступления директора 

школы  слово было предоставлено заместителю руководителя В.С. Благодарову. Им были 

представлены  на рассмотрение:  календарный  учебный график, расписание  звонков и 

разведение потоков обучающихся.                                                      

ПОСТАНОВИЛИ:                                                                                                                   

1.Принять информационный анализ работы школы за 2019-2020 учебный год к сведению.                                                                                                                          

2.  Согласовать на новый 2020-2021 учебный  год:  календарный учебный график, 

расписание звонков и разведение потоков обучающихся (единогласно). 

2. По второму вопросу  

СЛУШАЛИ:  секретаря Совета  В.А. Проклову: в соответствии с пунктом 5.9 Положения 

об Управляющем Совете  ГБОУ «Школа № 167 имени Маршала Л.А. Говорова» свои 

полномочия  сложили 6 человек ( 4 члена УС из числа обучающихся и  2 члена  УС из 

числа родителей). В связи с этим необходимо провести довыборы в состав  Управляющего 

Совета. Директор школы Т.А. Тихонюк  объявила проведение довыборов в состав УС в 

период с 1 по 10 сентября текущего года. 

ПОСТАНОВИЛИ:   Согласиться  со сроками довыборов  новых членов УС  в период с 1 

по 10 сентября 2020 года (единогласно).                                                                                                                   

3. По третьему вопросу                                                                                      

 СЛУШАЛИ:   заместителя председателя Управляющего Совета Е.В. Меняело: на 

утверждение членам  Совета представлен годовой план работы  и перечень комиссий  на 

новый учебный год. В самое ближайшее время членам Совета необходимо  выбрать  

комиссию или несколько комиссий, для работы в них: 

1. Комиссия УС по образовательному процессу. 

2. Комиссия УС по безопасности. 

3. Комиссия УС по контролю за организацией и качеством питания. 

4. Комиссия по финансово-хозяйственной деятельности. 

5. Комиссия УС по урегулированию споров между участниками образовательного 

процесса. 



ПОСТАНОВИЛИ:                                                                                                              

Утвердить план работы  и перечень комиссий  Управляющего совета на 2020-2021 

учебный год (единогласно). 

4.По четвертому вопросу                                                                                             

СЛУШАЛИ: секретаря Совета  В.А. Проклову:  в связи с подготовкой документов для 

аккредитации Управляющего Совета необходимо привести в соответствие  Положение об 

Управляющем Совете. Вниманию членов Совета предложены изменения и дополнения в 

существующее Положение. А так же школой внесены изменения и дополнения в 

Положение о порядке  оказания платных образовательных услуг  и  Положение об 

основаниях и порядке снижения стоимости ПОУ.  Изменения прокомментировала 

педагог-организатор Ю.А. Цеподой: данные Положения имели временный характер в 

связи с этим разработано новое Положение, которое  включило в себя все основные 

аспекты  двух предыдущих положений. 

ПОСТАНОВИЛИ:                                                                                                          

1. Утвердить  Положение об Управляющем Совете ГБОУ «Школа №167 имени Маршала 

Л.А. Говорова» с внесенными изменениями (единогласно). 

2. Согласовать   Положение о  порядке оказания ГБОУ «Школа №167 имени Маршала 

Л.А. Говорова» платных образовательных услуг (единогласно). 

5.По пятому вопросу                                                                                                       

СЛУШАЛИ: специалиста по питанию Р.Ю. Даренкова: Организация горячего  питания в 

новом учебном году  с учетом   эпидемиологической ситуации  поставила перед школой 

ряд серьезных проблем. Необходимо было пересмотреть график работы школьного  

буфета, распределить  потоки обучающихся начальной школы и льготных категорий для 

приема горячего питания, обеспечить питьевой режим с учетом новых требований. 

Проведена корректировка  в организации питания и дошкольников. Бесплатным питанием 

обеспечиваются дети из семей льготных категорий. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять информацию по организации горячего  питания  к сведению. 

2. Согласовать 100%-ное бесплатное питание для детей:  

- из многодетных и малообеспеченных семей; 

- инвалидов; 

- находящихся под опекой; 

- потерявших кормильца.             (единогласно) 

6. По шестому вопросу                                                                                           

 СЛУШАЛИ: педагога-организатора Ю.А. Цеподой:   Представленный членам Совета 

материал содержит полный перечень объединений дополнительного образования на 

внебюджетной основе. Тарифы на эти услуги остались практически в рамках прошлого 

года.                                                                         



ПОСТАНОВИЛИ:    Принять к сведению перечень объединений дополнительных платных 

услуг и согласовать  тарифы на  эти услуги на  2020-2021 уч. год (единогласно). 

7. По седьмому вопросу 

СЛУШАЛИ: педагога - организатора Ю.А. Цеподой: о ежемесячной родительской плате 

за услуги по присмотру и уходу за обучающимися в группе продлённого дня, которая 

осталась прежней в размере 3776 рублей, и необходимости рассмотреть льготные 

категории по оплате платных услуг в ГПиУ. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Согласовать размер ежемесячной платы в сумме 3776 рублей  на 2020-2021 учебном 

году в группах по присмотру и уходу за обучающимися. 

2. Согласовать пролонгирование перечня  льготных категорий по оплате за ГПиУ: 

- малоимущие семьи – 50% (от стоимости); 

- дети-инвалиды – 100% (от стоимости); 

-многодетные семьи, воспитывающие трех и более несовершеннолетних детей – 50% (от 

стоимости). 

(Единогласно)  

 

 

 

 

 


